
ATA 66/2023
No primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às nove horas, reuniram-se
através da plataforma Google Meet os integrantes do Fórum dos Conselhos para plenária
ordinária, sendo, Josias Cunha (CMPCD), Leny Camargo Fisch, Telmo José Silva (CMDCI);
Camila  Dutra  (CMDCA),  Julio  Cesar  G.  Silva  (COMEN),  Julio  Cesar  Bordignon  Ribeiro
(COMSEA),Vanessa Stibel da Silva (CMPC) Isadora Cunha (COMDIM), Claudinei Santos
Padilha  (CMPCD)  além  dos  integrantes  do  Fórum,  estavam  presentes  Rose  Tedesco
(Caritas),  Gabriela  Pruch  e  Lucimara  Azambuja  (Casa  dos  Conselhos).  Josias  inicia  a
reunião  dando  boas-vindas  a  todos  e  imediatamente  segue  para  as  deliberações  dos
assuntos:  1.  Votação da  ata  65/2023; 2.  Periodicidade das  reuniões  do Fórum dos
Conselhos; 3. Relato sobre Semana PCD; 4. Relato sobre Conferência de Assistência
Social;  5.  Finalização da justificativa do PL da Lei  das Diárias; 6.  Esclarecimentos
sobre a Lei Paulo Gustavo; 7. Assuntos Gerais. 1. Votação da ata 65/2023. A ata foi
aprovada.  2. Lei que determina a realização das plenárias do Fórum dos Conselhos:
Foi  sugerido  que  as  Plenárias  do  Fórum  dos  Conselhos  se  tornem  bimestrais,  pois
acreditam  não  terem  assuntos  suficientes  para  tratarem  mensalmente.  Para  realizar  a
alteração será necessário alterar a Lei. Frente a ausência de assuntos, os representantes
dos Conselhos no Fórum devem enviar cópia da última ata aprovada e as convocações no
grupo  de  WhatsApp para  que  possam identificar  os  assuntos  comuns  que  possam ser
tratados por mais de um Conselho. Isadora diz que o COMDIM tem pautas diversas, vai
trazer a pauta. Vanessa, concorda com Isadora, vai apresentar a pauta CMPC, segue com
essa dinâmica,  conversa com conselhos,  colocando assuntos no grupo de whatsapp do
Fórum  dos  Conselhos.  3.  Relato  sobre  Semana  PCD:  Josias  informa  que  foi  boa  a
semana, porém poucos participantes, o ano passado teve maior participação, o tempo não
ajudou. Claudinei fala que na mesa redonda teve a participação de 20 pessoas. Não teve
adesão de todas as entidades. Teve algumas atividades que não foram realizadas. A mostra
de curta teve pouca participação e não veio nenhum representante das entidades. 4. Relato
sobre Conferência de Assistência Social: Camila informa que foi feito ajuste na data da
Conferência.  Foram  atingidos  os  objetivos,  os  representantes  foram  participativos  e  o
relatório  foi  publicado  no  site  do  Município.  Oficiar  o  gabinete  da  Prefeita/executivo,
reforçando os pedidos dos Conselhos informando as dificuldades de contratação do serviço
e solicitar o chamamento de concurso público de profissionais de audiodescrição e libras.
Solicitar também a  construção de lugares com maior acessibilidade. A Lei Paulo Gustavo,
traz  incentivo  para  inclusão de  acessibilidade  geral  em seus  editais.  5.  Finalização da
justificativa do PL da Lei das Diárias: Discutir  dentro dos Conselhos a lei das diárias,
fazendo a inclusão do Conselho com justificativa  da importância  da alteração da lei.  6.
Esclarecimentos sobre a Lei Paulo Gustavo: A Lei Paulo Gustavo vem muito democrática
com fundo para  acessibilidade. Os editais são nos valores de  1.9milhões, sendo que 1.3
milhões são para áudio visual com a possibilidade de inclusão de um acréscimo de 10% no
projeto  para  acessibilidade.  7.  Assuntos  Gerais: Não  havendo  mais  nada  a  tratar,
encerrada a reunião as 10h, encerro a presente ata, que será por mim Leny Camargo Fisch,
por Josias Cunha, assinada após aprovação na próxima plenária que será dia 06.10.2023.
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